

Faustball

Ulrike Mangler – Neues Leben 60
68305 Mannheim – Telefon: 0621 – 754921
u.mangler@turngau-mannheim.de

Faustball 2017 im Turngau

Im Jahr 2017 nahmen mit dem TV Wünschmichelbach und dem TV 1880 Käfertal im Turngau Mannheim nur zwei der Faustball spielenden Vereine am Spielbetrieb des Badischen Turner-Bundes und der Deutschen Faustball-Liga teil. Insgesamt neun Erwachsenenteams (5+4) und sechs Jugendmannschaften (3+3) aus Wünschmichelbach und Käfertal nahmen am Spielbetrieb in der Hallenrunde teil. In der Feldrunde starteten acht Erwachsenen- (4+4) und drei Jugendmannschaften (2+1).

Mit dem TV 1880 Käfertal in der Halle 2016/2017 mit dem guten 5. Platz in der 1.BL Süd sowie im Feld 2017 mit dem Aufstieg des TV 1880 Käfertal in die 1.BL Süd und dem TV Wünschmichelbach mit einem hervorragenden 2. Platz in der 1.BL Süd und der Bronzemedaille bei den Deutschen Meisterschaften wird der Turngau Mannheim sowohl in der Halle als auch im Feld in der 1.BL Süd vertreten sein.

3 Faustball-Höhepunkte wird es im Jahr 2018 im Turngau Mannheim geben

- 10./11.03.2017 Hallenfaustball Deutsche Meisterschaft der Männer
GBG-Halle in Mannheim
- Mi 30.05.2017 Rothaus-Flutlicht-Cup im Rahmen des Landesturnfest Weinheim
Sepp-Herberger-Station Weinheim
- 18./19.08.2017 Feldfaustball Deutsche Meisterschaft der Männer
Sepp-Herberger-Station Weinheim

TV Wünschmichelbach

Flack-Schiff des Vereins ist die 1. Männermannschaft, die in der Halle nach dem 1. Platz in der 2.BL West mit dem verpassten Aufstieg bei den Aufstiegsspielen in Weinheim die Erwartungen nicht ganz erfüllen konnte, mit dem 2. Platz in der 1.BL Süd im Feld die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft schaffte und dort einen hervorragenden 3. Platz belegte. Durch die gute Jugendarbeit der letzten Jahre hat man sich eine Basis für weitere Erfolge in naher Zukunft geschaffen.

Eine Mannschaft in der Verbandsliga, zwei Mannschaften in der Landesliga Nord, eine Frauenmannschaft in der VL sowie eine Seniorenmannschaft M45 vervollständigen beim TV Wünschmichelbach das sportliche Spektrum.



Bild: W.Schröter

Jonas Schröter

Der „**Odenwald-Pokal**“ (jährlich stattfindendes Faustballturnier) wurde auch in diesem Jahr mit dem Laienturnier im Juli vom TV Wünschmichelbach ausgetragen.

TV 1880 Käfertal

Im 2. Jahr in der 1.BL Süd konnte sich die 1.Männermannschaft in der Halle mit einem 5.Platz halten. Im Feld war der 1.Platz in der 2. BL West der Lohn für eine tolle Spielrunde. Bei den Aufstiegsspielen zur 1.BL Süd konnten die hochgesteckten Erwartungen vor eigenem Publikum in Käfertal im strömenden Regen erfüllt werden und der Aufstieg in die 1.BL Süd wurde perfekt gemacht.

Die 2. Mannschaft konnte in der Halle die Verbandsliga Baden halten.



Bild: W.Neuberth

Nick Trinemeier

Die Frauen-Bundesligamannschaft spielt sowohl in der Feld- als auch in der Hallenrunde in der 2.BL West. In der Halle konnte die Klasse gerade noch gehalten werden, im Feld 2017 belegte man einen beachtlichen 3. Platz und verfehlte die Aufstiegsspiele zur 1.BL Süd nur knapp.

Der „**Käfer-Pokal**“ (Faustballturnier) wurde in Verbindung mit der EFA-Feldfaustball-Europa-Pokal der Männer (Europa-Pokal der Landesmeister) vom TV 1880 Käfertal im Juli ausgetragen.

Auswahlmannschaften

Auch für den BTB waren Mannheimer aktiv. Viele Jugendspieler der beiden Vereine wurden in die Auswahlmannschaften des Badischen Turner-Bundes berufen. Der Turngau Mannheim stellte ein großes Kontingent der badischen Delegation (Spieler, Trainer, Betreuer und Funktionäre) sowohl bei der Deutschen Meisterschaft der Landesturnverbände (Deutschlandpokal) in Großenaspe (Schleswig-Holstein) als auch beim Jugend-Europa-Pokal in Linz in Österreich.

World Games 2017 in Wroclaw / Breslau (Polen)

Für die World Games in Polen wurde aus dem Turngau Mannheim Nick Trinemeier vom TV 1880 Käfertal in die Nationalmannschaft berufen.

Das Finale wurde Live in Sport1 übertragen in einem spannenden und ausgeglichenen Endspiel mit 4:3 Sätzen gegen die Nationalmannschaft aus der Schweiz gewonnen.

Nick spielt bereits mehrere Jahre für Deutschland und hat national und international jetzt alles gewonnen, was es im Faustball zu gewinnen gibt.

Europameisterschaft der U21 in Calw im Schwarzwald

Für diese Europameisterschaft wurden aus dem Turngau Mannheim Jonas Schröter vom TV Wünschmichelbach für die Nationalmannschaft nominiert.

Das Finale wurde mit 3:2 Sätzen in einem spannenden und ausgeglichenen Endspiel gegen die Nationalmannschaft aus Österreich gewonnen.

Jonas spielte bereits die letzten beiden Jahre bei der EM U21 und gewann schon zweimal mit dem Team die Goldmedaille.

Erfolge

TV Wünschmichelbach (Halle):

U12	3.BM		
U14w	1.BM	2.RMW	10.DM
U18m	1.BM	1.RMW	6.DM
Frauen	6.BM		
Männer	2.BL West	1.Platz	Teiln.Aufst.
	VL	8.Platz	Abstieg in LL
	LLN	4.+5.Pl.	
M45	1.BM	3.RMW	

TV Wünschmichelbach (Feld):

U12	4.LLN		
U14w	2.BM	4.RMW	
U18m	1.BM	2.RMW	4.DM
Frauen	6.BM		
Männer	1.BL Süd	2.Platz	3.DM
	VL	8.Platz	Abstieg in LL
	LLN	3.Platz	

TV 1880 Käfertal (Halle):

U12	8.BM		
U14m	5.BM		
U18m	4.BM		
Frauen	2.BL West	8.Platz	
Männer	1.BL Süd	5.Platz	
	VL	6.Platz	
	Bez.Liga	3.Platz	

TV 1880 Käfertal (Feld):

U12			
U14m	5.BM		
U18m			
Frauen	2.BL West	3.Platz	
Männer	2.BL West	1.Platz	Aufstieg in 1.BL.
	VL	9.Platz	Abstieg in LL
	Bez.Liga	5.Platz	

Nationalmannschaft:

Nick Trinemeier	TV 1880 Käfertal	A-Nationalmannschaft	1. Platz World Games / Wroclaw / Breslau (Polen)
Jonas Schröter	TV Wünschmichelbach	U21m	1. Platz Europameisterschaften / Calw (Deutschland)